

Et pourtant, Nice pointe à une pitoyable 12^e place et aurait perdu 1 à 0 contre Nantes sans que personne ne crie au scandale et arrache finalement le match suite à un penalty miracle.

But de Ganago, un ex-Niçois...

Tout avait bien commencé, même Schmeichel avait bien stoppé Moutoussamy dès la 6'. Puis, sur une bonne récupération de Thuram, Pépé a vu sa frappe à la 25' s'écraser sur le poteau droit de Laffont, l'excellent gardien de Nantes qui mériterait l'équipe de France comme 3^{ème} gardien suite au forfait de Maignan. S'il avait marqué, nul doute que les Aiglons auraient pu prendre un peu plus d'assurance... Oui, mais voilà, une fois de plus le sort en a décidé autrement. Et ce n'est pas la frappe lointaine de Barkley à la 48' qui a changé le destin de ce pauvre match. Tout aurait pu basculer dans l'autre sens si l'arbitre, M. Letexier avait sifflé penalty contre Nice suite à la faute de mains de Viti finalement jugée involontaire. Nous étions à la 19'... Chaque équipe avait eu son occasion à la mi-temps et les Nantais criaient à l'injustice.

Le penalty de Pépé à la dernière minute...

Ce sentiment n'allait plus les quitter jusqu'à la dernière minute où le penalty sifflé suite à une faute de mains volontaire de Castelletto à la... 97'... suite à la pression de Dante, le meilleur Niçois avec Pépé. La transformation de cette occasion tombée du ciel par Pépé a fait péter les plombs à Kombouaré, l'entraîneur Nantais mais aussi à Laffont, et Bamba, tous deux expulsés à la dernière minute. Au final, le score du match nul apparaît somme toute normal et logique vu la physionomie du match. Car à la 49', suite à une erreur de Todibo, Simon a centré pour Ganago qui a battu de près, Schmeichel. Encore un ex-Niçois qui marque alors que du côté de Rennes, Gouiri enfile les buts, 5 depuis son transfert en Bretagne... Il y a bien eu à la 78' cette occasion raturée de Laborde, loin de sa meilleure forme, à laquelle a répondu Sissoko dont le tir a touché le poteau du goal Niçois... Battu...

Un grand ménage au mercato d'hiver ?

Au vu de cet énième match où Nice a perdu des points, des constatations s'imposent alors que le club va devoir arracher sa qualification en Coupe Europa Conference Ligue. Au mercato d'hiver, il faudra faire plus que quelques ajustements. Tout d'abord, Schmeichel, ne semble pas l'homme de la situation, lui qui semble scotché dans ses 6m. Il devra partir pour prendre un gardien plus sûr et installer Bulka comme le portier n°1 du Gym. Les Anglais aussi devront faire leur valise, Bryan qui ne sait pas défendre, Ramsey qui se traîne sur le

terrain tel un fantôme, Barkley si loin de sa forme. Dès lors, le directeur sportif, Florent Ghisolfi devra trouver un arrière gauche, un ou deux milieux de terrain, et un ou deux attaquants capables de marquer des buts. Auparavant, il faudra se qualifier contre le Partizan puis contre Cologne... Une tâche ardue...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité